

Desmiente Rusia acusaciones de Estados Unidos sobre bombardeos en Siria



Moscú, 19 jun (RHC) El portavoz del Ministerio de Defensa Igor Konashenkov desmintió acusaciones de Washington sobre un supuesto bombardeo de la aviación de Rusia contra tropas opositoras respaldadas por Estados Unidos en Siria.

Precisó el General Mayor que el objetivo golpeado el 16 de junio cerca de Al Tanf, en la provincia de Homs, operaba a más de trescientos kilómetros de distancia de las zonas reconocidas por el bando estadounidense como regiones en las que opera la oposición adherida al régimen de cese el fuego.

El vocero de la cartera de Defensa rusa refutó la afirmación de un funcionario de Washington, quien había lamentado que el ataque contra los supuestos opositores moderados ocurriera a pesar de las peticiones de Estados Unidos.

Recordó el general ruso que el Ministerio de Defensa propuso en varias ocasiones al Pentágono definir un mapa único de ubicaciones de las fuerzas que operan en Siria, sin embargo esa iniciativa sigue sin respuesta.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97335-desmiente-rusia-acusaciones-de-estados-unidos-sobre-bombardeos-en-siria>



Radio Habana Cuba